

Article publié sur APM News le 15/04/20 :



©1989-2020 APM International - <https://www.apmnews.com/depeche/162189/349988/1%E2%80%99eps-barthelemy-durand-%28essonne%29-accueille-a-ce-jour-cinq-patients-dans-son-unite-covid-19>

DÉPÊCHE - 15/04/2020

L'EPS Barthélemy-Durand (Essonne) accueille à ce jour cinq patients dans son unité Covid-19

Mots-clés : #Île-de-France

POLSAN - ETABLISSEMENTS

ÉTAMPES (Essonne) - L'établissement public de santé (EPS) Barthélemy-Durand, spécialisé en psychiatrie, accueille à ce jour cinq patients au sein de l'unité Covid-19, dont deux ont été transférés depuis l'EPS Ville-Evrard, a-t-il annoncé dans un communiqué publié mardi.

L'unité Covid-19 de l'EPS Barthélemy-Durand, active depuis le 27 mars, comprend 20 lits afin de prendre en charge les patients atteints de Covid-19 nécessitant une hospitalisation en psychiatrie.

Cette organisation en unités regroupant les patients infectés a été adoptée par de nombreux établissements psychiatriques (cf [dépêche du 03/04/2020 à 18:37](#)) et encouragée par les pouvoirs publics (cf [dépêche du 23/03/2020 à 16:41](#)).

"Le 10 avril, deux patients ont été transférés depuis l'EPS Ville-Evrard (Seine-Saint-Denis), dont l'unité Covid était pleine, dans une démarche de soutien entre établissements de santé", souligne l'établissement Barthélemy-Durand. L'arrivée de ces patients porte donc à 5 le nombre de patients actuellement pris en charge dans l'unité Covid-19.

Afin de limiter le risque de contamination des patients suivis en ambulatoire, l'EPS explique recourir aux outils numériques. Ainsi, 700 comptes sur l'outil régional de télémedecine d'Île-de-France (Ortif) ont été créés "pour les médecins, personnels paramédicaux, psychologues et secrétaires, et un ordinateur dédié a été mis à disposition dans chaque service".

Au total, "240 étudiants et élèves des instituts de formation en soins infirmiers et d'aides-soignants (Ifsi/Ifas) de l'EPS Barthélemy Durand ont été affectés en renfort pour participer aux soins et à la gestion de la crise sanitaire au sein des équipes du département", détaille l'établissement.

Soulignant que les "nombreux dons" ont constitué une "aide précieuse", l'EPS rappelle qu'une adresse email pour toute personne ou structure désirant faire un don a été installée: dons.covid19@eps-etampes.fr.

[GL8Q8TIWD]